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１ 全国住みよさランキング２０１９の評価について 

(1) トップ２０に県内７市が入った今回のランキング結果をどのよ

うに分析・評価し、今後の施策に活かしていくのか。 

(2) 本県への移住に向けた生活体験の機会をつくることが重要と考

えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 

２ 白山登山者の受入体制の整備について 

(1) 現在のシャトルバス事業者が今年度で運行を取りやめるとのこ

とだが、来年度からのマイカー規制とシャトルバスの運行につい

て、どのように考えているのか。 

(2) 県道白山公園線の市ノ瀬から別当出合間の道路整備について、

現状と今後の整備方針を聞く。 

(3) 別当出合駐車場の収容能力は足りているのか、現状を聞く。 

 

３ 白山白川郷ホワイトロードの本格復旧に向けた取り組みについて 

(1) 令和３年６月の全面開通へ向けた今後の整備方針やスケジュー

ルを聞く。 

(2) 岐阜県と協力して、全区間で点検整備を行うべきと思うがどう

か。 

 

４ 小松白川連絡道路について 

小松白川連絡道路の事業の実現に向けて、どのように取り組ん

でいくのか。 

 

５ 手取川河口の浚渫について 

美川漁港の航路及び港内における堆積土砂の状況をどの程度把

握しており、どのような支援策が考えられるのか。 

 

６ 豚コレラ対策について 

(1) 県内での野生イノシシの捕獲調査の状況を聞く。 

(2) 捕獲調査した野生イノシシを埋却する場合、場所の選定はどの

ように行われるのか。また、候補地は既に選定されているのか。 
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(3) 地元に事前説明がないまま土地所有者の同意のみで埋却された

野生イノシシについて、別の場所への埋却を求める声にどのよう

に対応していくのか。 

(4) 獣肉処理施設等に捕獲したイノシシの利用自粛を求めており、

経営安定のための支援策が必要と思うがどうか。 

  

７ 学校施設のエアコン設置状況について 

県立高校全普通教室へのエアコン整備は来年夏までに間に合う

のか、現在の見通しを聞く。併せて、県内公立小中学校の設置状

況を聞く。 

 

８ 避難所の環境改善について 

避難所の環境改善が期待できる段ボールベッドについて、業界

団体等と災害時における応援協定を結ぶ自治体が増えているが、

本県も検討してはどうか。 

 

９ あおり運転根絶への取り組みについて 

(1) 悪質で危険な運転に厳正に対処する国の方針を受け、どのよう

に対処しているのか。また、県内の摘発状況と悪質なケースの有

無についても聞く。 

(2) あおり運転に遭遇の場合の対処方法を、しっかりと県民に啓発

すべきと思うが、どのように取り組んでいるのか。 

 

10 ドライブレコーダー設置について 

公用車へのドライブレコーダー設置を拡大してはどうか。警察

車両の現状と併せて聞く。 
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